

Mardi le 7 septembre 2024

Aux parents des élèves de la maternelle à la 6e année

Objet : code de conduite 2024-2025

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

Vous recevez aujourd'hui une copie du code de conduite de l'école élémentaire Gabrielle-Roy. Nous vous demandons d'en prendre connaissance et de discuter de celui-ci avec votre enfant.

Un climat scolaire positif ou CSP

Les membres du personnel et nous-mêmes souhaitons créer un climat sain, positif et non violent à l'école. Pour y arriver, nous comptons sur votre collaboration et c'est dans cet esprit que je vous invite à faire partie de la grande famille de notre école. Il est entendu que l'éducation de nos élèves se vit dans l'harmonie lorsque l'on travaille en équipe et que cette dernière repose sur une complicité étroite entre : l'école, l'élève, la famille ainsi qu'avec l'ensemble de la communauté scolaire. Le personnel et nous-mêmes, comptons donc sur votre appui afin que l'éducation de votre enfant se vive dans le respect et pour le mieux-être de chacun d'eux.

Nous enseignons également des stratégies d'affirmation de soi apprises lors des ateliers B.R.A.V.E offerts une fois par année à l'école et revues régulièrement en salle de classe ainsi que des stratégies de la résolution de conflits tirées du programme « Vers le Pacifique » et du programme B.R.A.V.E. Les enfants sont invités à formuler des « messages clairs » exprimés au « je » (« je n'aime pas » « peux-tu arrêter de... ») afin de nommer les mots, l'attitude ou le comportement qu'ils n'apprécient pas ou qui sont inappropriés. L'affirmation, des messages clairs permettent de mieux communiquer et amorcent un dialogue nécessaire et qui mènera à la résolution de conflit à travers l'adoption de solutions pacifiques qui permettront ainsi à chacun de se sentir écouté et respecté. Encore, des conseils de coopération et des cercles de prise de la parole sont également animés dans plusieurs de nos classes.

Enfants Avertis

Cette année nous enseignerons le programme de Viamonde : « Enfants Avertis » et de ce fait, nous allons encourager nos élèves à se soucier du bien-être de soi et de celui des autres. Pour ce faire, nous les inviterons à s'engager à être eux-mêmes des artisans de paix et c'est dans cette optique que nous travaillerons afin que chacun d'entre eux adoptent des attitudes empathiques et pacifiques. En effet, bâtir la paix, cela débute d'abord par prendre soin de son environnement immédiat et de ceux qui nous entourent au quotidien.

Votre participation

Afin de renforcer notre partenariat avec vous, parents, tuteurs et tutrices, nous vous demandons d'appuyer l'école en approuvant le code de conduite ci-joint via school-day.

En vous remerciant, par avance, de votre collaboration habituelle. Veuillez agréer, chers parents, tuteurs et tutrices, l'expression de nos sentiments les meilleurs !

Patrice Labelle
Directeur

